









Nota de prensa

OEI, UE, MEC y MTESS realizan Seminario Internacional Impulsando La Educación: "Marcos de Cualificaciones. Fortalecer el aprendizaje, el empleo y la movilidad"

- El martes 19 de abril de 2022, de 08:00 a 12:00 horas, en el Hotel Guaraní, se llevará a cabo de forma presencial el Seminario Internacional Impulsando la Educación: "Marcos de Cualificaciones. Fortalecer el aprendizaje, el empleo y la movilidad", con panelistas nacionales e internacionales.
- El objetivo del encuentro es reflexionar sobre la importancia del Marco de Cualificaciones Profesionales para el fortalecimiento de la calidad educativa y la empleabilidad en el Paraguay.
- Acompañarán Don Nicolás Zárate, Ministro de Educación y Ciencias; Doña Carla Bacigalupo, Ministra de Trabajo, Empleo y Seguridad Social; Doña Miriam Preckler, Directora de la OEI Paraguay, y representantes del sector educativo y productivo.

Asunción, 11 de Abril de 2022.- El Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) y el Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social (MTESS), a través de la Unidad Técnica Interministerial del Consejo Nacional de Educación y Trabajo (CNET), conjuntamente con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) y la Unión Europea (UE), en el marco del Proyecto Impulsando la Educación, invitan al Seminario Internacional Impulsando la Educación: "Marcos de Cualificaciones. Fortalecer el aprendizaje, el empleo y la movilidad".

Con el objetivo de reflexionar sobre la importancia de esta herramienta que podría contribuir a alcanzar metas y objetivos educativos y laborales tales como mejorar la transparencia, el acceso, la progresión y la calidad de las cualificaciones en Paraguay.

Asimismo, a través de un Marco Nacional de Cualificaciones Profesionales se podrá facilitar la trayectoria educativa, formativa y la movilidad de las personas en el mercado laboral nacional e internacional, elevando a su vez el conocimiento y la confianza de los empleadores en las ofertas formativas.

El seminario contará con disertantes de alta trayectoria en la temática Marco de Cualificaciones, como son el Mtr. Roberto Velázquez Bazaes; la Mtr. Paula Greciet; la Mtr. Angelina Mora Calderón; y el Ing. Enrique Duarte.













AGENDA		
Horario	Tema	Responsable
07:45 a 08:00	Registro y acreditación de participantes. Entrega de materiales.	UTI - OEI
08:00 a 08:05	Saludo Inicial.	Maestro de Ceremonia
08:05 a 08:15	Palabras de apertura y contextualización del acto.	Dra. Miriam Preckler Galguera, Directora OEI - Paraguay.
08:15 a 08:25	Palabras de ocasión.	S.E. Sra. Carla Bacigalupo Planás, Ministra de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.
08:25 a 08:35	Palabras de ocasión.	S.E. Sr. Nicolás Zárate Rojas, Ministro de Educación y Ciencias
Ponencias		
08:35 a 08:50	Presentación de la moderadora.	Lic. Susana Villarroel.
08:50 a 09:20	Ponencia 1: La importancia de la Educación y Formación Técnica Profesional para la mejora de la productividad en las empresas.	Ing. Enrique Duarte, Presidente de la Unión Industrial Paraguaya (UIP).
09:20 a 09:50	Ponencia 2: Marco General de la Cualificaciones en la experiencia de América Latina: Desafíos en un mundo globalizado de los Marcos Nacionales de Cualificaciones.	Mtr. Roberto Velázquez Bazaes, Consultor de Marco de Cualificaciones.
09:50 a 10:10	Primer Bloque de Preguntas	
10:10 a 10:30	Pausa café	
10:30 a 11:00	Ponencia 3: Los elementos técnicos e institucionales de un Marco de Cualificaciones y propuesta de Hoja de Ruta para su desarrollo e implementación.	Mtr. Paula Greciet, Consultora de Marco de Cualificaciones.
11:00 a 11:30	Ponencia 4: Ingeniería Educativa aplicada al Marco Nacional de Cualificaciones.	Mtr. Angelina Mora Calderón, Consultora de Marco de Cualificaciones.
11:30 a 11:45	Segundo Bloque de Preguntas	
11:45 a 11:55	Conclusiones	
11:55 a 12:00	Cierre y agradecimientos	











Sobre el Proyecto Impulsando La Educación

El proyecto comienza a implementarse como apoyo a la transformación del Sistema Educativo en Paraguay. Tiene el objetivo de Lograr la Calidad Educativa a través de mejoras en el rendimiento académico de los estudiantes paraguayos y con la instalación de un sistema actualizado de Educación Técnica y Superior.

Esta acción engloba a dos componentes temáticos: el Componente 1: Resultados del Aprendizaje y el Componente 3: Formación Técnica y Profesional y Sistema Nacional de Cualificaciones Profesionales.

En este contexto, con fecha 21 de diciembre de 2020, se firmó entre la UE y la OEI, el Convenio de Subvención N° OEI-UE- LA/2020/421-144, para la aplicación de la acción denominada: "Impulsando la Calidad Educativa en Paraguay a través de los Resultadosdel Aprendizaje y la Formación Técnica y Profesional; y Sistema Nacional de Cualificaciones Profesionales"; cuyo objetivo general será lograr la calidad educativa a través de mejoras en el rendimiento académico de los estudiantes paraguayos y con la instalación de un sistema actualizada de Educación Técnica y Profesional.

El proyecto inició en el 2020 y se extenderá hasta el 2024. Es ejecutado por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, Ciencia y Cultura (OEI), el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) y financiado por la Unión Europea (UE).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de medio millar de convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación básica a cerca de 2,3 millones de jóvenes y adultos, así como formación a más de 100.000 docentes iberoamericanos.